

BIBLIOTECA DIGITAL BANESCO PRESENTA SUS TÍTULOS MÁS RECIENTES EN LA FLOC

La novena edición de la Feria del Libro del Oeste de Caracas (FLOC) se realizará del 25 al 30 de noviembre en la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) bajo el lema "germinamos ideas". La Biblioteca Digital Banesco estará presente hasta el viernes 29 de noviembre, donde presentará sus últimos títulos publicados.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos-acompañará a la Feria del Libro del Oeste de Caracas (FLOC) a través de su Biblioteca Digital Banesco. Como en años anteriores, la biblioteca contará con un stand donde se podrán conocer y descargar los más de 60 títulos publicados por el archivo digital.

En su novena edición, la FLOC tendrá como pregonero a Ricardo Ramírez Requena, poeta, librero, profesor universitario y director de la Fundación La Poeteca. La conferencia en el día de Andrés Bello estará a cargo de Ocarina Castillo, destacada antropóloga, investigadora y docente universitaria de la Universidad Central de Venezuela. Mientras que la orden Universidad Católica Andrés Bello será entregada a la escritora, gestora cultural y promotora de la lectura, Virginia Betancourt; al Cardenal Baltazar Porras y al artista plástico Jacobo Borges. El invitado internacional de este año es Javier Moscoso, escritor español, que además se destaca como historiador, profesor universitario y curador.

Agenda Banesco

Como todos los años, la FLOC es un punto de encuentro para la presentación de personalidades del mundo de las artes, la literatura y la poesía; así como de editoriales, librerías y gestores culturales. En esta ocasión, la Biblioteca Digital Banesco presentará sus más recientes títulos, junto al resto de las colecciones que resguarda en su archivo digital para el disfrute gratuito de todos los lectores.

Martes, 26 de noviembre

• 11:00 a.m. La criolla principal.

Carpa principal. Tertulia con Inés Quintero, autora del libro; la profesora Migdalia Lezama y Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco.

Miércoles, 27 de noviembre

• 9:00 am. Antología del 9° Concurso Nacional de Poesía joven Rafael Cadenas

Carpa principal. Conversación entre Tibisay Guerra de Autores Venezolanos; los poetas Johan Reyes - ganador de la novena edición del concurso Cadenas- Maria Alejandra Colmenares y Elio Esposito -finalistas de la 9na edición del Concurso-; y Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco.

11 am. Poemas en Bicicleta.

Auditorio Francisco José Virtuoso. Jacqueline Goldberg, coordinadora editorial de la Fundación La Poeteca, y Alicia Montero - compiladoras del poemario - conversan con Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco, sobre la publicación.

Viernes, 29 de noviembre

• 2:00 pm. Biblioteca de Antonio López Ortega, patrocinada por Banesco

Rincón del saber. Sala de Referencias. PB de la Biblioteca.

El escritor, poeta y editor Antonio López Ortega, dona su biblioteca personal a la Universidad Católica Andrés Bello, gracias al apoyo logístico, de organización y clasificación de Banesco. Esta biblioteca contiene, entre otros libros de valor literario, libros autografiados y revistas literarias. En el acto estarán presentes: Marco Tulio Ortega Vargas; presidente de la Junta Directiva de Banesco; Lizette Martinez Willet, directora de la Escuela de Letras UCAB;Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco; y Antonio López Ortega, escritor y donante de la colección.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.